



An die Vorsitzende des Ausschusses  
für Inklusion und Gesundheit  
Frau Bettina Bähr-Losse  
Kreishaus  
53721 Siegburg

12.03.2015

### **Lage der Kinderklinik Sankt Augustin**

Sehr geehrte Frau Bähr-Losse,

die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung um eine aktuelle Einschätzung der Lage an der Kinderklinik Sankt Augustin. Was bedeutet die anhaltende Diskussion um einen Neubau eines Bettenhauses kurz- und mittelfristig für die Patientenversorgung?

Ferner bitten wir um Einladung des Geschäftsführers der Kinderklinik Sankt Augustin in den nichtöffentlichen Teil der nächsten Sitzung des Ausschusses für Inklusion und Gesundheit.

#### Begründung:

Die Kinderklinik Sankt Augustin genießt zu Recht weit über die Kreisgrenzen hinaus einen exzellenten Ruf. Durch diesen hervorragenden Ruf ist sie aber praktisch Opfer ihres eigenen Erfolgs. Die übervolle Belegung wird immer wieder von Eltern und Angehörigen der kleinen Patienten beklagt.

Der Bedarf und die Ansprüche haben sich seit Errichtung des Bettenhauses in den 1970er Jahren drastisch verändert. Heutzutage ist es eine Selbstverständlichkeit, dass wenigstens ein Elternteil beim kranken Kind bleiben möchte. Dies wird begrüßenswerter Weise soweit möglich auch von der Klinik unterstützt, führt aber zu räumlichen Engpässen.

Seit Jahren ist eine bauliche Veränderung zur Entzerrung der Raumsituation in der Kinderklinik Sankt Augustin in der Diskussion. Bislang haben sich der Träger und das Land auf keine Vorgehensweise für den als erforderlich anzusehenden Neubau eines Bettenhauses einigen können.

Um einer grundlegenden Klärung näher zu kommen, bittet die CDU-Fraktion gleichzeitig, den Geschäftsführer der Klinik in den nichtöffentlichen Teil der Juni-Sitzung des Ausschusses einzuladen.

Mit freundlichen Grüßen,  
gez.  
Dr. Torsten Bieber

Jörg Erich Haselier

f.d.R.

Andreas Grünhage